

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA LA SEMANA DEL LIBRO

- Este sábado, a partir de las 10:00 horas, se celebrará el tradicional Mercadillo Solidario de Libros.
- Blanca Marsillach interpretará la obra "Una noche blanca con los clásicos" en el C. C. La Despernada.

Vva. de la Cañada, 7 de abril- La Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana organiza hasta el próximo 14 de abril la Semana del Libro. La programación, que este año se ha adelantado al coincidir el 23 de abril, Día del Libro, con las vacaciones de Semana Santa, incluye distintas actividades para todas las edades, y especialmente para la población infantil.

El objetivo de esta iniciativa es fomentar el hábito lector entre los vecinos. Precisamente, según datos de la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter, el número de préstamos de libros y audiovisuales realizados durante 2010 aumentó en más de 3.000 con respecto al año anterior, situándose en una cifra cercana a los 30.000 préstamos. "Estamos contentos porque este aumento significa que el trabajo realizado desde la concejalía para mejorar el conocimiento de la biblioteca, con programas dirigidos a escolares y otras iniciativas destinadas al público en general, está dando sus frutos", explicó la concejal de Cultura, Rosa M^a García.

Para la población infantil

A lo largo de la semana, la Biblioteca F. Lázaro Carreter acogerá el taller de escritura "Yo te cuento, tú me cuentas" para alumnos de 4º de Educación Primaria de los centros escolares del municipio. Los niños también serán protagonistas del cuentacuentos titulado "Cuéntame mil cuentos", realizado por los miembros del Club de Lectura Infantil, el sábado 9 a las 11:00 horas. La programación incluye, además, el cuentacuentos "Cuentos de voy y vengo" que se representará a partir de las 18:00 horas en la biblioteca municipal y en el C.C. El Castillo, el martes 12 y el miércoles 13 de abril, respectivamente.

Por otro lado, el miércoles, a las 10:00 horas, se entregarán en el C.C. La Despernada los premios del XIX Concurso de Cuentos Infantiles y Juveniles. En el certamen han participado 344 niños de todos los centros educativos del municipio,



que han confeccionado libros de temática libre, guiados por sus profesores.

Espectáculos teatrales

Como en años anteriores, el teatro tendrá un lugar destacado en la Semana del Libro. El viernes 8, a las 18:00 horas, la compañía La Tartana Teatro llevará al escenario del C.C. La Despernada el espectáculo de títeres "Monstruos en la Maleta".

Para el público adulto, Blanca Marsillach pondrá en escena la obra "Una noche blanca con los clásicos", el sábado 9 de abril, a las 20:00 horas en el C.C. La Despernada. La actriz interpretará algunos de los personajes más importantes del teatro clásico español, acompañada, en un encuentro virtual, por su padre, el fallecido dramaturgo Adolfo Marsillach.

Mercadillo Solidario de Libros y música

Una de las citas ya tradicionales dentro de la programación es el Mercadillo Solidario de Libros, donde se pondrán a la venta libros, películas y discos de vinilo que han sido donados por particulares a la biblioteca. Se celebrará este sábado, de 10:00 a 14:00 horas en el C. C. La Despernada, y la recaudación obtenida irá destinada a la asociación Nihuersi Esperanza, una ONG dedicada a la atención y educación de niños huérfanos a causa del SIDA en África. La banda de la Escuela Municipal de Música y Danza amenizará este mercadillo.

Asimismo, la agrupación de clarinetes y saxofones de la Escuela Municipal de Música, ofrecerá en la biblioteca un concierto el miércoles 13, a las 18:00 horas. La programación de la Semana del Libro se puede consultar en www.ayto-villacanada.es

